



Mediennetzwerk Thüringen e.V. (MENT) – Der MENT e.V. ist das Netzwerk für Medienmacher:innen, Creators und Publisher in Thüringen. MENT ist die Schnittstelle zwischen kreativen Menschen, Unternehmen, Politik und Gesellschaft rund um den Medienstandort in der Mitte Deutschlands. Mit verschiedenen eigenen Netzwerk- und Medienbildungs-Events fördert der Verein die rege Vernetzung, Austausch, Kooperationen und Kanalisierung zwischen Medienmacher:innen nach innen und mehr Sichtbarkeit der Aktivitäten nach außen.



AG Medientage Mitteldeutschland e.V. (MTM) – Die AG Medientage Mitteldeutschland e.V. ist Ausrichter eines der größten deutschen Medienkongresse, den Medientage Mitteldeutschland. Hier vernetzen sich die Entscheiderinnen und Entscheider aus Medien, Politik und Gesellschaft, diskutieren die drängenden Fragen der Medienbranche und loten neue Perspektiven aus. Und das in inspirierender Umgebung, der Leipziger Baumwollspinnerei. Zu den Mitgliedern der AG MTM e.V. gehören die die Sächsische Landesanstalt für privaten Rundfunk und neue Medien, die Thüringer Landesmedienanstalt, die Medienanstalt Sachsen-Anhalt, die Stadt Leipzig, der Mitteldeutsche Rundfunk, die Mitteldeutsche Medienförderung, die MDR Media GmbH, die FUNKE Mediengruppe, ARTE, das ZDF, Sachsen Media, Saxonia Media und die Staatskanzlei Sachsen. Die Medientage Mitteldeutschland finden am 17. und 18. April 2024 statt.



Series Mania – Seit 2018 ist Series Mania in Lille das größte Festival in Europa, das speziell den Fernsehserien gewidmet ist. Das Festival bietet exklusive Weltpremieren der größten internationalen Serien auf der großen Leinwand und bietet seinem Publikum – bis zu 85.500 Zuschauern – acht Tage voller Entdeckungen, Partys und Masterclasses mit einigen der renommiertesten Persönlichkeiten aus der Welt der Serien. Gleichzeitig empfängt Series Mania 3.800 französische und ausländische Expert:innen aus der TV-Branche im Series Mania Forum. Es ist das Branchenevent: 3 Tage Pitching, Networking und Konferenzen auf hohem Niveau.



Mediennetzwerk Thüringen e.V. (MENT) – MENT e.V. is the network for media makers, creators and publishers in Thuringia. MENT is the interface between creative people, companies, politics and society around the media location in the centre of Germany. With various networking and media education events of its own, the association promotes lively networking, exchange, cooperation and channelling between media makers internally and greater visibility of activities externally.



AG Medientage Mitteldeutschland e.V. (MTM) – The AG Medientage Mitteldeutschland e.V. is organizing one of Germany's largest media congresses, the Medientage Mitteldeutschland. This is where decision-makers from the media, politics and society come together to network, discuss pressing issues in the media industry and explore new perspectives. The event takes place in the inspiring surroundings of Leipzig's famous Baumwollspinnerei. The members of AG MTM e.V. include the Media Authorities of Saxony (SLM), Thuringia (TLM) and Saxony-Anhalt (MSA), the City of Leipzig, Mitteldeutscher Rundfunk, Mitteldeutsche Medienförderung, MDR Media GmbH, FUNKE Mediengruppe, ARTE, ZDF, Sachsen Media, Saxonia Media and the State Chancellery of Saxony. The next Medientage Mitteldeutschland will take place on 17 and 18 April 2024 in Leipzig.



Series Mania – Based in Lille since 2018, Series Mania has become the biggest event dedicated uniquely to television series in Europe. Its festival offers exclusive world premieres of the greatest international series on the big screen, giving its audience – up to 85,500 spectators – 8 days of discoveries, parties and masterclasses with some of the most renowned personalities in the series world. At the same time, Series Mania welcomes 3,800 French and foreign professionals of the TV industry at Series Mania Forum. It is the industry event: it welcomes 3,800 international professionals for 3 days of pitching, networking and high-level conferences.

MENT x MTM

Extra @ Berlinale

19. Februar 2024, 15 Uhr

Vertretung des Freistaats Thüringen beim Bund
Mohrenstraße 64, 10117 Berlin

Eine Veranstaltung von / An event organized by



DIE ZUKUNFT EUROPÄISCHER SERIENPRODUKTIONEN THE FUTURE OF EUROPEAN CO-PRODUCTIONS

19. FEBRUAR, 14:30 UHR / 19 FEBRUARY, 2:30 P.M.

Einlass / Check In

15 UHR / 3 P.M.

Eröffnung & Grußworte / Welcome & Greetings

Malte Krückels Staatssekretär und Bevollmächtigter des Freistaats Thüringen beim Bund /
State Secretary, Thuringian State Chancellery

Francois Decoster Vize-Präsident der Region Hauts-de-France, Frankreich / *Vice President of the region Hauts-de-France, France*

Prof. Dr. Markus Heinker Präsident des Medienrats der Sächsischen Landesanstalt für privaten Rundfunk und neue Medien und Vorsitzender der AG Medientage Mitteldeutschland e.V. / *Director of the Saxonian State Media Authority & Chairman of AG Medientage Mitteldeutschland e.V.*

André Naumann Geschäftsführer Mitteldeutsche Medienförderung / *CEO Mitteldeutsche Medienförderung*

KEYNOTE

»Series Mania Festival & Series Market in Europe, Risks, Challenges, Potential«

Francesco Capurro Direktor / *Director, Series Mania Forum*

PANELDISKUSSION / PANEL DISCUSSION

»Chancen und Herausforderungen von Serienproduktionen und deutsch-französischer Koproduktionen« / »Opportunities and Challenges of Series Productions and German-French Co-Productions«

mit / with

Simone Baumann Geschäftsführerin / *Managing Director, German Films*

Claudia Tronnier Leiterin Spielfilm/Fernsehfilm / *Head of the Feature Film and Television Film Department, ARTE G.E.I.E.*

Tanja Georgieva-Waldhauer Produzentin / *Producer, Elemag Pictures*

u. a.

Moderation: Francesco Capurro - Direktor / *Director, Series Mania Forum*

17 – 18 UHR / 5 – 6 P.M.

Get Together & Snack

**PROGRAMM
PROGRAM**

Mit freundlicher Unterstützung von / With the kind support of



Eine Veranstaltung von / An event organized by



Redaktionsschluss 09.02.2024.